

[NO QUISIERA QUE...]

A Juan López-Carrillo, con ocasión  
de la publicación de su libro *Poemax*

No quisiera que a Juan López-Carrillo  
le quedara por nombre «Todopolla»,  
cuando existen más cosas en la olla  
que luce hombros arriba, con gran brillo.

Ni que se hablara sólo del frenillo  
que al nacer le faltaba en la cebolla,  
ni que se diga que por eso folla  
sin quitarse siquiera el calzoncillo.

Lo que quiero es que digan que Juanito  
existe más arriba del ombligo  
y no que sólo piensa con el pito,

que es un cacho de pan del mejor trigo  
y que su corazón es infinito,  
que es un tipo cabal y que es mi amigo.